

Zeitschrift: Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile

Herausgeber: Spitex Verband Schweiz

Band: - (2018)

Heft: 6

Rubrik: Actuel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'IFAS reste prisé par les acteurs de la santé

Réd. L'IFAS, le salon spécialisé du marché de la santé, reste un point de rencontre très apprécié par les acteurs du secteur. Au total, environ 16 000 visiteurs sont venus s'informer sur les dernières tendances et les nouveautés lors de la 35^e édition du salon, qui s'est tenue du 23 au 26 octobre, à Zurich. La manifestation renoue avec l'excellente affluence de 2016, selon un communiqué.

Organisé pour la première fois, le concours «IFAS Innovation Challenge», destiné aux start-ups, a rencontré un franc succès. Après s'être imposées face à une cinquantaine de concurrents, quatorze jeunes entreprises ont réussi à se qualifier pour la finale et ainsi pu présenter leurs innovations. La start-up Scewo a remporté le premier prix d'un montant de 10 000 francs. La jeune entreprise du Technopark de Winterthour a impressionné le jury avec «Bro», un fauteuil roulant capable de monter les escaliers grâce à deux chenilles rétractables. Un joystick et une application permettent de le piloter. Les premières livraisons sont prévues pour fin 2019.

Le prix du public a été attribué à la start-up zurichoise derma2go, qui a développé un service de conseil dermatologique en

ligne. Si une personne découvre sur son corps un grain de beauté suspect ou une éventuelle mycose cutanée, elle peut la photographier, télécharger le cliché sur derma2go et remplir un questionnaire. Dans des délais très brefs, un dermatologue examine la photo et communique son diagnostic au patient.

Cette année encore, CareFair, le salon de l'emploi intégré, est venu enrichir l'offre de l'IFAS, puisqu'il a permis aux employeurs et aux candidats de se rencontrer. Seize employeurs du secteur de la santé étaient ainsi présents, dont l'hôpital universitaire de Zurich et l'hôpital cantonal de Saint-Gall.

Sous le thème «Envisager l'avenir en toute sécurité», le forum de l'IFAS a été l'un des points phares du salon. Dans le cadre d'exposés et de tables rondes, des experts ont abordé des thématiques telles que l'in-



Le jury a récompensé le fauteuil roulant de Scewo, capable de monter les escaliers. Photo: Kathrin Morf

formatique dans la pratique médicale, la sécurité des soins au moyen de réseaux interprofessionnels ou le recours à l'intelligence artificielle pour soutenir les praticiens.

La 36^e édition de l'IFAS se déroulera du 20 au 23 octobre 2020. Une version revisée de l'IFAS Innovation Challenge est notamment prévue.

L'engagement bénévole honoré

Réd. Le prix de la santé Sana 2018 a été décerné à trois personnes qui se sont investies sans relâche et de manière désintéressée des années durant pour le bien-être d'autrui en Suisse: Heinz Keller d'Oftringen (AG), Christiana Colliard de Niederwangen (BE) et Yvonne Mettauer de Niederbipp (BE) ont reçu chacun 10 000 francs de la Fondation Sana. La remise des prix a eu lieu le 3 novembre au Centre suisse des paraplégiques à Nottwil (LU).

Christiana Colliard, 53 ans, exerçait la profession d'éducatrice avant de créer le groupe résidentiel «Wolf». Ouvert 365 jours par an, ce lieu accueille des enfants et des adolescents vivant dans des conditions difficiles. De son côté, Heinz Keller, 62 ans, coache depuis presque trente ans le FC Traktor azb Strengelbach, composé de joueurs atteints d'un handicap. Ceux-ci travaillent pour la Fondation azb, dans laquelle Heinz Keller exerce la fonction de concierge. Quant à Yvonne Mettauer, 43 ans, elle a contribué en



Yvonne Mettauer (g.) de Niederbipp (BE), Heinz Keller d'Oftringen (AG) et Christiana Colliard de Niederwangen (BE). Photo: Thomas Hodel

2015 à la fondation de l'association Swiss HelpDogs, dont le but est de soutenir les intérêts des personnes nécessitant les services d'un chien d'assistance.